
平成２９年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （２月２８日）

１－１

自 由 民 主 党 ３０番 勅 使 河 原 正 之

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 環境回復について 知 事 生活環境総務課

知事は、本県の環境回復と「美しいふるさと」の創造にど

のように取り組むのか尋ねたい。

二 自治体情報セキュリティクラウドの推進について 企画調整部長 情 報 政 策 課

自治体情報セキュリティクラウド構築の進捗状況と運用開

始後の市町村支援策について尋ねたい。

三 安全に安心して暮らせる社会づくりについて 生活環境部長 生 活 交 通 課

高齢者を始めとした地域住民が安心して生活を送るため、

地域公共交通への支援が必要であると思うが、県の考えを尋

ねたい。

四 インバウンド誘致について

１ 福島ならではの魅力をどのように情報発信していくの 観光交流局長 観 光 交 流 課

か、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、地域連携ＤＭＯと連携し、ホープツーリズムをど 〃 〃

のように進めていくのか尋ねたい。

３ 県は、スキー場などの地域資源を活用した冬期間におけ 企画調整部長 地 域 振 興 課

る過疎・中山間地域の振興にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

五 中山間地域における農業の活性化について

１ 県は、相続未登記農地の実態を踏まえ、登記の促進にど 農林水産部長 農業担い手課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、中山間地農業ルネッサンス事業にどのように取り 農林水産部長 農 村 振 興 課

組んでいくのか尋ねたい。

六 屋外広告物の安全管理について

１ 本県の既存建築物における広告板の落下防止対策に関す 土 木 部 長 建 築 指 導 課

る調査について、結果と対応状況を尋ねたい。

２ 県は、屋外広告物の安全確保にどのように取り組んでい 〃 都 市 計 画 課

くのか尋ねたい。

七 ゆとりある教育環境づくりについて 教 育 長 教 育 庁

１ 公立中学校及び県立高等学校における運動部活動の休養

日の設定状況について尋ねたい。

２ 運動部活動の休養日の在り方について、県教育委員会の

考えを尋ねたい。

３ 運動部活動における外部人材の身分と役割について、県

教育委員会の考えを尋ねたい。

４ 県教育委員会は、児童生徒の学力向上に向け、教員が自

ら学ぶ時間をどのように確保していくのか尋ねたい。

５ 発達障がいのある児童生徒のため、公立小中学校の通級

指導教室を増やすべきと思うが、県教育委員会の考えを尋

ねたい。

６ 県教育委員会は、発達障がい児の継続的支援にどのよう

に取り組んでいるのか尋ねたい。


